

# COLUMNAS SSC



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

## Síntesis informativa

22 de febrero de 2025

### Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL UNIVERSAL	<a href="#">El Caballito</a>	Funcionario extorsionador en la Magdalena Mixhuca	Si en algo ha empeñado esfuerzos <b>el Gobierno capitalino es en combatir el delito de extorsión y tal parece que se quieren sumar las alcaldías. Nos platican que ayer se dio a conocer la detención de un empleado de la Ciudad Deportiva Magdalena Mixhuca por un presunto acto de corrupción; al parecer exigió dinero y amedrentó a comerciantes del lugar para realizar sus actividades.</b> También fue separado del cargo el director de la Magdalena Mixhuca. Nos aseguran que la alcaldesa de Iztacalco, la morenista Lourdes Paz, dio instrucciones para dar seguimiento a este tipo de casos y proceder conforme a la ley en caso de que se detecten a más servidores públicos cayendo en la comisión de este delito.

### Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	<a href="#">Sacapuntas</a>	Reconoce, otra vez, a Claudia Donald Trump	<b>Por segunda vez en esta semana, el presidente de Estados Unidos, Donald Trump reconoció a la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, por su campaña contra el consumo de drogas, en especial el fentanilo.</b> Ayer, ante gobernadores de su país, el mandatario aseguró que la mexicana lo convenció de aplicar esa misma estrategia. "Le doy el crédito a ella, ella fue quien me habló de esto", expuso el estadounidense.
EL HERALDO DE MÉXICO	<a href="#">Sacapuntas</a>	Prioridad, nueva reforma de Sheinbaum	<b>Salida inmediata dará la bancada de Morena en el Senado a la iniciativa de la presidenta Claudia Sheinbaum para sancionar con penas severas el intervencionismo extranjero.</b> Antonino Morales, integrante de la comisión de Estudios Legislativos Segunda, informó que sesionarán la próxima semana para su aprobación en el pleno "cuanto antes".
REFORMA	<a href="#">Linotipia</a> Peniley Ramírez	Cárteles terroristas	Esta semana, <b>la embajada de EU felicitó a México por la captura de un operador de "Los Chapitos"</b> . Mientras, el hijo de López Obrador afilió a Morena, en estas mismas semanas, a personajes controversiales del obradorismo, como el gobernador de Sinaloa. <b>Sheinbaum busca contener la relación con EU</b> , mientras su partido jura lealtad a AMLO. Sí, las nuevas reglas de EU son terribles, pero una colaboración con el trumpismo puede dar a Sheinbaum la fuerza que no está encontrando en su partido.



## Síntesis informativa

22 de febrero de 2025

MILENIO	<a href="#">Trascendió</a>	Reunión	<p><b>Que hasta el momento sigue en pie la reunión del próximo martes entre diputados y el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, pero dependerá de la agenda del funcionario, pues se prevé que viaje a Washington.</b> Ricardo Monreal, líder de los legisladores federales de Morena, explicó que la comparecencia del policía será para que explique las reformas relacionadas con la soberanía nacional, lanzadas por la Presidenta a raíz de la declaración de "terroristas" los cárteles desde EU.</p>
EXCÉLSIOR	<a href="#">Frentes Políticos</a>	Golpes certeros	<p><b>Las recientes detenciones de El Güerito Canobbio y Kevin Alonso Gil, El 200, han puesto en jaque a Los Chapitos, el brazo criminal de Iván Archivaldo Guzmán.</b> Según expertos, esta estrategia busca cerrar el cerco financiero que mantiene al hijo de El Chapo prófugo y evitar un nuevo culiacanazo. Con Sinaloa sumido en una guerra interna desde julio pasado, <b>el gobierno de Claudia Sheinbaum está decidido a dismantelar la red.</b> Sin embargo, no es la primera vez que el narco tambalea... y luego se reacomoda. ¿Será ésta la excepción? Por el bien de México.</p>
EXCÉLSIOR	<a href="#">Frentes Políticos</a>	Histórico	<p><b>Arrancó la impresión de más de 600 millones de boletas para la inédita elección del Poder Judicial. La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez; la consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, y la directora general de Talleres Gráficos de México, Maribel Aguilera, supervisaron el inicio de este proceso, que fortalecerá la democracia y devolverá la justicia al pueblo.</b> Entre discursos de transformación y transparencia, el gobierno celebra un logro sin precedentes. Que la elección termine siendo un ejemplo de democracia participativa. Porque imprimir boletas es fácil, pero garantizar independencia judicial es otra historia.</p>
EL UNIVERSAL	<a href="#">Bajo Reserva</a>	Acéfalo, consulado al que se acoge El Mayo	<p><b>A propósito de la exigencia de El Mayo Zambada de ser repatriado, nos hacen ver que su solicitud fue presentada en el Consulado de México en Nueva York</b> que está acéfalo. Nos recuerdan que esa representación diplomática está "en el limbo", tras la dimisión de Jorge Islas como coordinador general de consulados en octubre del año pasado, apenas en el arranque del sexenio. Con la nueva política de deportaciones del gobierno federal de Estados Unidos y con el aparente acuerdo que logró con el alcalde demócrata de la ciudad de Nueva York, Eric Adams para renunciar su condición de ciudad santuario para migrantes a cambio de desechar el proceso por corrupción que enfrentaba, parecería urgente definir una cabeza de la oficina mexicana El tema de Zambada añade presión, nos aseguran.</p>



## Síntesis informativa

22 de febrero de 2025

<p>EXCÉLSIOR</p>	<p><a href="#">Arsenal</a> Francisco Garfias</p>	<p>El chantaje de El Mayo</p>	<p><b>En la carta de El Mayo Zambada veo implícita la amenaza de soltarle a los gringos todo lo que sabe. si el gobierno de Claudia Sheinbaum no logra repatriarlo.</b> "Debe intervenir. a fin de que el presente asunto no resulte en un colapso en la relación bilateral entre ambos países" advierte el narcotraficante, en una carta entregada por su asesor jurídico en el consulado de México en Nueva York, La dio a conocer el periódico Reforma.</p>
<p>MILENIO</p>	<p><a href="#">Política Zoom</a> Ricardo Raphael</p>	<p>¿Son los cárteles organizaciones terroristas internacionales?</p>	<p>Preguntarse por qué nos hemos tardado tanto en llamar a estas empresas como se merecen. Es decir, ¿por qué tuvimos que esperar a que Estados Unidos y Canadá lo hicieran antes que nosotros? <b>Los cárteles de Sinaloa, del Golfo, Los Zetas, la Nueva (y la vieja) Familia Michoacana, el Cártel Jalisco Nueva Generación, Los Rojos, La Barredora, etcétera, etcétera, son todas, palmariamente, organizaciones dedicadas a la delincuencia organizada y encuadran también dentro del subconjunto de organizaciones terroristas.</b></p>
<p>EL UNIVERSAL</p>	<p><a href="#">Artículo</a> María Elena Moreira</p>	<p>Mentiras oficiales</p>	<p><b>Las mentiras además son acompañadas por una manipulación intencionada de los datos públicos, como las cifras de incidencia delictiva.</b> Lo más preocupante es que, en lugar de corregir esta práctica, el actual gobierno la sigue utilizando. En Causaen Común (<a href="https://rb.gy/ilsxcz">https://rb.gy/ilsxcz</a>) hemos detectado diversas formas de manipular las cifras delictivas, una es la reclasificación de delitos de alto impacto. Los delitos registrados en las Carpetas de Investigación de las fiscalías (que representan solo el 7% de los delitos que se cometen en el país) son reportados al Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP). Desde 2015, esta clasificación se organizó en tres grandes categorías para evitar fraudes en el registro: delitos contra la vida y la integridad, delitos contra la libertad y delitos contra la sociedad.</p>
<p>LA RAZÓN</p>	<p><a href="#">Rozones</a></p>	<p>Simulacros de balaceras en Tabasco</p>	<p>Y es en <b>Villahermosa, Tabasco, donde ante la falta de respuesta de las autoridades, en las mismas escuelas tomaron la decisión de aplicar protocolos especiales de seguridad. Para ese fin es que llevan a cabo simulacros de respuesta ante eventuales ataques armados.</b> Todo se deriva de que en varios planteles en semanas pasadas criminales dejaron mensajes amenazantes en los que pedían la desconexión de cámaras de vigilancia. En la entidad que gobierna el morenista Javier May la cifra de homicidios ha ido al alza. Además, en su más reciente medición de percepción de seguridad, esa ciudad se ubicó como la peor a nivel nacional, desplazando incluso a otra que llevaba meses en esa posición: Fresnillo, Zacatecas. En Tabasco, la iniciativa de profesores, padres y alumnos da cuenta de que el gobierno local se está quedando corto en su tarea de dar seguridad.</p>



## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC